

# Ecoles d'Ayent et d'Arbaz

## Membres du réseau suisse "Ecole en santé"

Les écoles d'Ayent et Arbaz sont membres du réseau suisse des écoles en santé.

Ce printemps, les écoles enfantines et primaires d'Ayent et d'Arbaz ainsi que le CO d'Ayent ont été acceptés dans le réseau suisse des écoles en santé et sont ainsi devenus des "écoles en santé".

Le label, résultat d'un travail de plus d'une année de l'équipe santé pour développer un projet autour de ce thème dans nos écoles, a été remis le mercredi 6 mai à Arbaz.

Les écoles en santé partent de leur réalité concrète et de leurs problèmes et préoccupations spécifiques pour créer un plan d'action sur trois ans.

Evoquer la santé à l'école, c'est souvent penser à l'intégration d'élèves souffrant d'un handicap ou porteurs de maladies chroniques, aux infirmières scolaires et aux campagnes de vaccination, à la lutte contre le tabac ou les addictions, ...



Le Conseil de direction entoure Hansruedi Von Rickenbach, président de la commission scolaire d'Arbaz et Roland Métrailler, futur directeur des écoles, lors de la remise du label.

Cependant, une école en santé ne focalise pas uniquement sur ce qui ne va pas, qu'il faut réparer ou soigner, mais elle promeut la santé et le bien-être de l'ensemble du personnel scolaire, crée un environnement qui apporte le soutien et la sécurité, intègre la santé dans les activités courantes de l'école et se dote de moyens pour évaluer les besoins prioritaires et les moyens mis en œuvre.

Elle contribue ainsi à améliorer la qualité de l'enseignement et de l'école en veillant à l'épanouissement, à la promotion de la santé et du bien-être de toutes les personnes impliquées dans l'école en mettant en œuvre une dynamique de réussite individuelle et collective.

Les écoles d'Ayent et Arbaz se réjouissent d'intégrer encore plus fortement la santé dans nos écoles pour le bien de tous les acteurs scolaires.